

# くすのき



令和3年度  
千葉市立山王中学校  
学校だより9号  
令和4年1月18日(火)

## 明けましておめでとうございます

細川 義文

少し時期が遅れてしまいましたが、新年明けましておめでとうございます。本年も本校の教育活動にご理解とご協力を賜りますようよろしくお願いいたします。

冬休みを終え、1月6日から学校が始まりましたが、生徒たちは久しぶりの学校生活にも早く慣れ、通常どおりの活動を行っております。1月7日からは校内書き初め展が始まり、生徒たちの力作が飾られております。

今月は私立高校の入試もあり、3年生からは落ち着いた雰囲気ながら「やってやるぞ」という意気込みが感じられます。これまでの努力の成果を十分に発揮してくれるのではないかと期待しています。

現在、新型コロナウイルスの変異種により残念ながら全国的に感染者が急増している状況です。学校では引き続き感染症対策をとってまいります。ご家庭でも今一度、感染症対策についてお子様とお話しいただきますようお願いいたします。



### 「フリースクール等情報」HP掲載のお知らせ

千葉市教育委員会学校教育部教育支援課

千葉市では、「フリースクール等民間施設情報提供シート一覧及び、各施設の情報提供シート」を作成しました。詳細は、下記のホームページをご覧ください。なお、ホームページが見られない場合は、学校までお知らせください。

〈教育支援課ホームページ〉千葉市教育委員会学校教育部 教育支援課 または

<https://www.city.chiba.jp/kyoiku/gakkokyoiku/kyoikushien/index.html>

## 新人大会について

例年なら9月から行われる部活動の新人大会ですが、新型コロナウイルス感染症の影響により、時期をずらしての開催となりました。その中で、いくつかの部活動が優秀な成績を収めましたのでお知らせします。

- |         |              |
|---------|--------------|
| 野球部     | Cブロック優勝      |
| サッカー部   | Bブロック準優勝     |
| ソフトボール部 | 第3位          |
| ソフトテニス部 | 1年生大会団体戦ベスト4 |